

Réalité ou science fiction ???

Voici 5 exemples d'innovations techniques étonnantes ou inquiétantes, mais sont-elles vraies ou n'est-ce que de la science fiction ?



Petite culotte numérique

Une entreprise japonaise, propose une petite culotte capable, grâce à sa puce et ses capteurs, de mesurer en permanence le pouls et la température corporelle de son utilisatrice, histoire de détecter d'éventuels "élans émotionnels", puis d'envoyer ces données sur un téléphone GSM. Ainsi, les jaloux ont enfin l'outil moderne qui leur manquaient pour espionner leurs femmes.



Les Vidéos-Cops

Jeter un papier par terre, rouler à vélo sur le trottoir, bousculer un passant... Attention des caméras vous surveillent et une voix peut vous réprimander immédiatement !

C'est ainsi en Angleterre: pour lutter contre les incivilités, le gouvernement a installé des caméras qui parlent dans 20 villes.

Mangez gras et roulez bio...

Comment faire pour utiliser moins de pétrole et continuer à conduire nos 4x4 ? Les grands spécialistes se penchent sur le sujet. De nombreuses voies sont explorées, comme le "diesel agricole", "l'huile de friture" ...

Mais un homme d'affaire norvégien semble avoir trouvé un recyclage un peu spécial pour créer le carburant de demain. Utiliser **la graisse humaine** !

Son idée est de récupérer la graisse des personnes en sur-poids et de la transformer en carburant diesel. De la liposuccion à la pompe à essence en quelque sorte.



Les portables espions

Vous êtes jaloux ? Voici la solution: Recevez tous les messages sms de votre âme soeur grâce à notre sms espion! Logiciel à installer (en quelques secondes) sur mobiles "marque-cachée" (compatible sur les "marques-cachées" symbian) , ensuite vous offrez le mobile à la personne souhaitée, et vous aurez la possibilité de recevoir tous ses messages sms (entrant et sortant) , en double sur votre mobile! ex: vous offrez le mobile avec le logiciel installé à votre femme, si elle venait à recevoir un sms sur son mobile, vous le recevrez également en copie sur votre mobile! Idéal si vous avez des doutes...



Changement de visage

21 janvier. Le Pr Lantiéri réalise la deuxième greffe partielle du visage au CHU Henri-Mondor de Créteil (Val-de-Marne). Le patient de 27 ans souffrait de la maladie de Von Recklinghausen, qui déforme le visage. Le 27 novembre 2005, les Pr Duvauchelle et Dubernard avaient greffé le visage d'Isabelle Dinoire, une première mondiale.